



**Die Wiener
Volkspartei**
Margareten

NEOS

Freiheit
Fortschritt
Gerechtigkeit



Die unterzeichneten Bezirksrät:innen aller in der Bezirksvertretung Margareten vertretenen Fraktionen stellen gemäß § 19 Abs 5 GO der Bezirksvertretungen für die Bezirksvertretungssitzung am 20. September 2022 folgende

RESOLUTION

Margareten gegen Antisemitismus

Die Bezirksvertretung Margareten spricht sich klar und entschlossen gegen jegliche Form von Antisemitismus und Holocaustleugnung aus – jetzt und auch in Zukunft.

Begründung

Die Erschütterung nach der Zerstörung des Shoah-Denkmal in Margareten war groß. Das Glaskunstwerk ist ein wichtiger Ort der Erinnerung an die Synagoge, die in dieser Straße stand. Dass das Denkmal nun eingeschlagen und somit die Wunden der Zerstörung des jüdischen Gebetshauses durch die Nationalsozialisten wieder aufgerissen wurden, macht sprachlos. So etwas darf in unserem Bezirk keinen Platz haben. Die Tat ist aufs schärfste zu verurteilen.

BR Simeon Gazivoda

BRin Theresa Schneckenreither

BR Alexander Maly

BR Markus Österreicher

BRin Elke Hanel-Torsch

BR Wolf-Goetz Jurjans

BR Fritz Simhandl

Büro der Bezirksvorsteherin
für den 5. Bezirk

15. Sep. 2022

5 Zahl:
Beilage: 1923902/2022